
Nascere sotto le bombe, uno
shock che segna per sempre:
lo dice anche la scienza
“Nascere e crescere sotto le bombe e tra gli allarmi delle
sirene è uno shock che segna per sempre. Non è pessimismo, ma
scienza e dovremmo tenerne conto per molti decenni, dato che
gli  effetti  di  un  trauma  possono  essere  trasferiti
geneticamente  alle  generazioni  successive”.

A metterlo in evidenza è Valter Tucci, psicologo, genetista e
direttore  del  Laboratorio  di  genetica  ed  epigenetica  del
comportamento dell’Istituto Italiano di Tecnologia di Genova.
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